
 

ACTA ASAMBLEA MAREA AZUL 3 DE JULIO DE 2013 

Asistentes: 

-Asamblea Popular Vicálvaro 
- Plataforma contra la Privatización del Canal de Isabel II 
- Asamblea Popular de Chueca 
- Asamblea Popular de Torrelodones 
- Asamblea Popular de Aranjuez 
- Asamblea Popular de Navalafuente 
- Asamblea Popular Malasaña 
- Ecologistas en Acción 
- Editor 

Comenzamos recibiendo la Información sobre el tema del I.C.E. Se continúa con la Campaña de recogida de 
firmas electrónicas. Se siguen recibiendo firmas y se facilitarán a través de Tetuán, para entregárselas al grupo 
promotor. Ya hay 51.000 firmas y se puede considerar un pequeño éxito. Se comenta la salida del tema del 
Agua quedara fuera de la directiva de concesiones, una norma para regular la privatización. 

Se informa sobre la reunión de los Accionistas de Canal de Isabel II Gestión, S.A. (Últimamente están saliendo 
noticias de cómo y cuanto han sido los repartos de los beneficios). Quedamos en esperar los informes 
económicos y políticos, para ver si se pueden realizar preguntas en los Ayuntamientos y en la Asamblea de 
Madrid. Se valora nuestra presencia en el Canal y la falta de medios de comunicación. Ecologistas ya ha 
facilitado las cuentas del año 2.012. Ahora hay que estudiarlo. 

Se informa de la Campaña de trasparencia y la nueva petición de información de INALSA. Se queda el día 9 en 
presentar las reclamaciones. (Ya se han presentado) 

Nos informan que ya se ha recibido una respuesta sobre el tema de “Tu derecho a Saber”. Se inicia un debate 
con información por parte de Ecologistas sobre su postura sobre el camino a recorrer: agotar la vía 
administrativa antes de entrar en la vía jurídica, que probablemente por su costo, es inviable por parte de 
Ecologistas en Acción. Es más, se considera más importante continuar jurídicamente con los recursos 
ayuntamientos/Canal, y seguir peleando por conseguir la justicia gratuita. Queda pendiente en escuchar a otro 
compañero, partidario en entrar en la vía Jurídica y estudiar, de forma conjunta, cuales son los costes y cómo 
se podrían abordar. Aunque todos pensamos en no agotar los cartuchos de que disponemos. Queda aplazado 
para próximas asambleas, este consenso. 

Se vuelve a hablar de una pequeña confusión con la carta al defensor del Pueblo. Que tenemos que hacerlo 
cuanto antes. Por un mal entendido de Tetuán, se ha realizado un trabajo histórico, que no es lo que se había 
pedido por parte de la Asamblea. Una vez aclarado este punto, quedan encargados Tetuán en mandar un 
modelo de carta con las consiguientes rectificaciones de nuestra gran escritora. 

Tema de Editor. Nos informa de la actual situación del trabajo que está realizando. Queda consensuado el 
camino que está emprendiendo. Solo se incorpora un punto sobre incidir en una óptica social y cercana. 

Tetuán traerá la exposición fotográfica para ver si algo de este material, puede ser utilizada por el editor. Queda 
pendiente un informe de costos 

La próxima reunión es el día 17 de Julio, a las 19,30 Horas, en la Plaza del Carmen y que el agua nos 
acompañe. 

Saludos y cualquier olvido o matización será recogido con placer. 

Tetuán 


